



Reconocen diputados del PRI labor del INE en la jornada electoral

VÍCTOR BALLINAS

Los diputados del Partido Revolucionario Institucional (PRI), encabezados por el presidente nacional de su partido, Alejandro Moreno, y su coordinador en San Lázaro, Rubén Moreira, reconocieron la labor que realizó el Instituto Nacional Electoral (INE) en la jornada electoral que concluyó el domingo en los estados de Tamaulipas, Aguascalientes, Durango, Hidalgo, Oaxaca y Quintana Roo, que dio como resultado un ejercicio que fortalece la democracia, a pesar, resaltaron, de tener en contra "los lineamientos autoritarios y antidemocráticos" de la actual administración federal.

Los integrantes de la bancada tricolor denunciaron que éstas fueron unas elecciones en las que el Poder Ejecutivo tuvo injerencia, que por intereses partidistas no quiso enmarcar su trabajo de manera responsable para servir a todos los mexicanos. En cambio, "operó para beneficiar a sus candidatos con campañas de odio y sucias que vulneraron la democracia".

Por ello, anunciaron que respaldarán las acciones jurídicas que su dirigencia nacional partidista considere necesarias, "en bien de la nación y previniendo un régimen dictatorial". Desde la Cámara de Diputados, añadieron, seguirán trabajando para y por México y todos sus ciudadanos. "Nos esforzaremos para sacar adelante iniciativas que fortalezcan a nuestras instituciones, la libertad, la seguridad, la salud

y la economía, pero sobre todo la salvaguarda de nuestra República democrática".

También aplaudieron a la ciudadanía que atendió el llamado a la votación, ejerciendo así uno de sus derechos más importantes, así como a los militantes y simpatizantes del tricolor, quienes acudieron a las urnas en paz, con conciencia cívica y como observadores electorales que, de manera respetuosa, cuidan las instituciones y al país.

Por otra parte, en conferencia de prensa, la vicecoordinadora de los senadores del PAN, Kenia López Rabadán, aseveró que "desde el gobierno federal estaban desesperados y cometieron todo tipo de ilegalidades durante más de dos meses en los estados en los que hubo elecciones. Utilizaron recursos públicos para promocionar a los candidatos de Morena, amenazaron a la gente con quitarles sus programas sociales; utilizaron a los servidores de la nación para coaccionar el voto e incluso pactaron con el crimen organizado".

Dijo estar convencida de que la Alianza PAN, PRI y PRD es necesaria "para sacar a Morena del gobierno, lo que está haciendo es terrible para los mexicanos, es un gobierno letal, es un gobierno corrupto, es un gobierno que pacta con los delincuentes y, por supuesto, que ahí estaremos todos los partidos políticos. Me encantaría pensar que todos los partidos de oposición (PAN, PRI, PRD, y MC) están buscando salvar a México de la destrucción que está haciendo este gobierno populista".